

INDUSTRIAL LICENCE رخصة صناعية

GOVERNMENT OF RAS AL KHAIMAH حكومة رأس الخيمة

LICENCE NO	RAKIA281Z312070825	رقم الرخصة
TYPE	Non-Freezone	التصنيف شركة محلية
LEGAL TYPE	Limited Liability Company - LLC	الشكل القانوني شركة ذات مسؤولية محدودة
LICENSEE	Integrated Industries LLC	صاحب الرخصة الصناعات المتكاملة ذ.م.م
OPERATING NAME	Integrated Industries LLC	الإسم التجاري الصناعات المتكاملة ذ.م.م
ADDRESS	Plot No. (A21) Al Hamra Industrial Zone-NFZ RAK, United Arab Emirates	العنوان قطعة أرض رقم (A21) منطقة الحمرا الصناعية رأس الخيمة، الإمارات العربية المتحدة
ACTIVITY	Metal Chambers Manufacturing, Motors and Generators Manufacturing, Fireproof Metal Door Manufacturing, Electrical Distribution Boards, Assembling and Manufacture of Control Panels for Electric Power Distribution	النشاط صناعة الغرف المعدنية، صناعة المحركات والمولدات الكهربائية، صناعة الأبواب المعدنية ضد الحريق، صناعة لوحات التوزيع الكهربائية، تجميع لوحات التوزيع الكهربائية، صناعة لوحات التحكم لتوزيع الطاقة الكهربائية
MANAGER	Ghassan Atef Abdel Rahman	المدير غسان عاطف عبدالرحمن
ISSUE DATE	11-12-2007	تاريخ الإصدار
EXPIRY DATE	10-12-2020	تاريخ الإنتهاء
REMARKS	Amended the name of the first partner The Licensee must obtain the required approvals from the UAE Competent Government Authorities, as applicable.	ملاحظات على المرخص له الحصول على كافة الموافقات اللازمة من الجهات الحكومية المختصة في دولة الإمارات العربية المتحدة حسب الإقتضاء.



REGISTRAR OF COMPANIES مسجل الشركات

This document is electronically issued by Ras Al Khaimah Economic Zone Authority. Document Reference no.: 336574-IZAE-mQlj-11328047

For verification purpose, please go to <http://rak.force.com/Auth/> and enter the above document reference number.

لأغراض التحقق، يرجى الذهاب إلى <http://rak.force.com/Auth/> وادخل الرقم المرجعي للوثيقة أعلاه.